



7 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 3964

636 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité immédiate des commerces, dans un écrin de verdure, magnifique maison de maître du début du siècle de 280 m<sup>2</sup> bâtis sur 2232 m<sup>2</sup> de terrain en partie constructible. Salon avec cheminée en pierre, salle manger, cuisine aménagée, 4 chambres, 3 salles d'eau, studio indépendant et diverses dépendances. Joli parc intime avec fontaine et ancien lavoir. Charme et authenticité pour ce bien d'exception.

In a leafy setting in immediate proximity to shops, magnificent turn-of-the-century master residence of 280 m<sup>2</sup> in partly constructible grounds of 2,232 m<sup>2</sup>. Lounge with stone hearth, dining-room, fitted kitchen, 4 bedrooms, 3 bath/shower rooms, an independent studio and several annexes. Pretty park offering privacy, a fountain, and an old wash-house. An outstanding property offering charm and authenticity.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)